

20.03.2024 | Pressemitteilung

Seite 1 von 2

## **Beste Altersvorsorge für Mitarbeitende: Robert Bosch Krankenhaus mit dem „Deutschen bAV-Preis 2024“ ausgezeichnet**

**Stuttgart, 20.03.2024. Das Robert Bosch Krankenhaus (RBK) überzeugt mit seiner betrieblichen Altersvorsorge (bAV) und erhält den „Deutschen bAV-Preis 2024“. Es wurde mit dem 1. Platz in der Kategorie Großunternehmen ausgezeichnet. Der Preis gilt als wichtigste Auszeichnung für betriebliche Altersvorsorge.**

„Eine innovative betriebliche, arbeitgeberfinanzierte Altersvorsorge gewinnt, insbesondere im Hinblick auf die Bindung und Gewinnung von Mitarbeitenden, zunehmend an Bedeutung“, sagt Frank Kohler, Kaufmännischer Geschäftsführer des Robert Bosch Krankenhauses, eine Einrichtung des Bosch Health Campus. „Mit unserer am Kapitalmarkt ausgerichteten betrieblichen Altersvorsorge stellen wir die Zukunft unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf sichere Füße.“

Mit der Einführung einer Fondsrente führt das Robert Bosch Krankenhaus den sozialen Gedanken des Firmengründers Robert Bosch, der bereits 1929 ein Versorgungswerk gründete, fort: Die Mitarbeitenden erhalten eine lebenslange Absicherung, die durch ihre sehr moderne Umsetzung, mit nur geringen Nachschussrisiken für den Arbeitgeber, keine unzumutbaren Belastungen bedeutet. „Die Umstellung unserer betrieblichen Altersvorsorge von einer rückstellungsgedeckten Direktzusage auf eine kapitalmarktorientierte Lösung ist für das RBK zukunftsweisend“, sagt Kohler.

Die Mitarbeitenden profitieren vom attraktiven Versorgungsbeitrag von aktuell 5,75 Prozent und variablen Auszahlungsmöglichkeiten bei Renteneintritt. Sie können sich das angesparte und verzinst Kapital als Einmalzahlung, Ratenzahlung oder Rente ausbezahlen lassen. „Die Fondsrente garantiert eine Mindestrente und lebt entsprechend der Entwicklung am Kapitalmarkt“, sagt Kohler. „Unsere Mitarbeitenden profitieren zudem von deutlich höheren Startrenten.“ Sie haben zusätzlich die Möglichkeit, über eine Bruttoentgeltumwandlung steuerbegünstigt ihr Rentenskapital zu erhöhen.

Die Verleihung des renommierten Branchenpreises fand am 19. März 2024 im Rahmen der Konferenz „Zukunftsmarkt Altersvorsorge“ im Wintergarten des KaDeWe in Berlin statt. Der „Deutsche bAV-Preis“ wurde dieses Jahr zum elften Mal verliehen. Mit der Auszeichnung würdigt die Jury Unternehmen, die



Robert Bosch Krankenhaus

besonders zukunftsweisende bAV-Konzepte entwickeln.

Seite 2 von 2

### **Robert Bosch Krankenhaus**

Die Robert Bosch Krankenhaus GmbH (RBK) ist ein von der Robert Bosch Stiftung getragenes Krankenhaus am Bosch Health Campus in Stuttgart. Seit 1978 zählt das RBK, ein Krankenhaus der Zentralversorgung mit Funktionen der Maximalversorgung, zu den Akademischen Lehrkrankenhäusern der Universität Tübingen. Mit 1.191 Betten nehmen das RBK, das RBK Standort City, das RBK Lungenzentrum Stuttgart sowie die Klinik für Geriatrische Rehabilitation im Jahr bis zu 40.000 Patientinnen und Patienten stationär auf. Rund 3.000 Mitarbeitende sorgen dafür, dass sich die Patientinnen und Patienten individuell betreut fühlen. Der Bosch Health Campus vereint alle Institutionen und Förderaktivitäten der Robert Bosch Stiftung im Bereich Gesundheit: das Robert Bosch Krankenhaus, die Robert Bosch Gesellschaft für Medizinische Forschung mit dem Dr. Margarete Fischer-Bosch Institut für Klinische Pharmakologie, dem Robert Bosch Centrum für Tumorerkrankungen und dem Institut für Geschichte der Medizin, das Irmgard Bosch Bildungszentrum und das Robert Bosch Centrum für Innovationen im Gesundheitswesen.

Mehr Informationen unter [www.rbk.de](http://www.rbk.de)